
 

         Seniorenbeirat Wentorf 

 

Niederschrift über die 19. Sitzung des Seniorenbeirats 

 

Sitzungstermin:                     Dienstag, dem 28.06.2016 

Sitzungsbeginn:                     10.00 Uhr 

Sitzungsende:                        11.10 Uhr 

Ort, Raum:                             Rathaus, Sitzungsraum 1 

 

Anwesend: 

Herr Klaus Venzlaff             Vorsitzender 

Herr Ansgar Koplin              stv. Vorsitzender 

Herr Berthold Driemeyer     Kassenwart 

Herr Mathias Hardt              Schriftwart 

Frau Hildegard Waltz          Beisitzerin 

Gast. Frau Thode, Vorsitzende des Bürgerausschusses, CDU  

Tagesordnung 

1. Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden. 

2. Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

3. Genehmigung des Protokolls der 18. Sitzung. Keine Änderungen. 

4. Forts.: Rückschau auf das erste Jahr des Seniorenbeirats. Der Seniorenbeirat hat 

inhaltlich über seinen Stellenwert diskutiert und hat entschieden, dass Außenkontakte, 



wie zum Beispiel zur Arbeitsgruppe „Mittelzentrum“, ganz wichtig ist und weiterhin 

gepflegt werden soll. Der Kontakt zum Landesseniorenrat ist durch den Vorsitzenden 

aufgebaut worden und wird weiterhin intensiviert. 

5. Künftige Besetzung gemeindlicher Ausschüsse. Jeder vom Seniorenbeirat macht sich 

Gedanken, in welchen Ausschuss er gehen und sich einbringen will. 

6. Kontaktpflege zu den Parteien in der Gemeinde. Auf einer der nächsten Sitzungen 

sollen Ideen von jedem, zur Verbesserung dieses TOP eingebracht werden. 

7. Bericht von einem Pressetermin: Pflegestützpunkt im Mittelzentrum. Der Vorsitzende 

berichtet von dem Termin, wo es inhaltlich um den Pflegestützpunkt im Kreis 

Südstormarn  ging. Dieser war im Hinblick auf eine Sitzung im Kreistag Stormarn 

inhaltlich angelegt. Der Kreis tut sich damit schwer, weitere Pflegestützpunkte 

einzurichten und zu finanzieren, um so mehr bürgernähe zu gewährleisten. 

8. Sprechstunden: Ein Plan für das nächste Quartal wurde vom Vorsitzenden erarbeitet. 

Die weiteren Unterpunkte wurden vertagt. 

9. Stand der Produktion des neuen Seniorenwegweisers. Der Vorsitzende berichtet, dass 

die Broschüre kurz vor der Fertigstellung ist. 

10. Planung für Info-Veranstaltungen (Patientenrechte, Datenschutz für Senioren, Info-

Technik f. Senioren) Der Vorsitzende wird sich um Referenten zu diesen Themen 

kümmern. 

11. Verschiedenes: Der Seniorenbeirat ist einstimmig der Meinung, dass wir inhaltlich so 

weitermachen wollen und in unserer Arbeit au dem richtigen Weg sind. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Klaus Venzlaff 

Vorsitzender    

 

 


